



La température terrestre moyenne a augmenté de 0,9°C au XX^e siècle. Cette augmentation est plus forte sur le Sud-ouest de la France métropolitaine, où elle atteint plus de 1,1°C, que sur le Nord-est du pays. La hausse est plus remarquable depuis 1980 avec un pic de +0,2°C rien que pour 2015.

Le réchauffement de la planète est aujourd'hui sans doute l'un des risques les plus graves pesant sur l'humanité.

Chacun d'entre nous est concerné et chacun d'entre nous peut agir pour préserver notre environnement. Cette BTj va t'aider à mieux comprendre la situation.

Si tu veux chercher sur encycloop ...

mots clés : *changement climatique, climat, effet de serre, gaz, humanité, météorologie, réchauffement, serre, température.*

